

No pierdas la ilusión de la lotería con la administración número 7 La Estrella

14/12/2020



Se encuentran en la calle avenida Alfonso XIII, 25, de Elda.

La ilusión y la alegría navideña ya se han colado en cada calle de Elda, y sin duda una de las mayores ilusiones de las fiestas llega cada 22 de diciembre con el Sorteo de Navidad, por ello desde la administración de lotería número 7 de Elda, La Estrella, animan a la población a despedir este año tan triste comprando suerte.

La Estrella está a punto de cumplir 20 años de historia gracias al respaldo de la población. Abrieron en 2001 casi por casualidad, pues su local, situado en la avenida

Alfonso XIII, 25, esquina con Pablo Iglesias, iba a ser una tienda de aire acondicionado, pero tuvieron la oportunidad de abrir esta administración y no lo dudaron.

Dos décadas después se muestran muy contentos con la decisión: "Tenemos mucha clientela, la gente sigue confiando en nosotros", apoyo que se ve recompensado, pues solo en 2019 han entregado y repartido 524.472 euros.



La Estrella ha entregado estos premios gracias al apoyo de la clientela, que les sitúa en la última clasificación entre las que más venden a nivel nacional en el puesto 1.148 de 10.739 y en la provincia la 62 de 395.

Pese a estos datos, las ventas han bajado mucho a causa de la crisis sanitaria, económica y social que ha azotado el mundo a causa del coronavirus, por ello envían un mensaje para que la población les apoye, pues es muy costoso mantener este tipo de negocio.

Lotería de Navidad

Esta administración se ha animado este año a contar para la Lotería de Navidad y del Niño con números de toda España y, por ello, por intercambio cuentan con décimos de Asturias, Vigo, Redován, Sevilla, Guadalajara, Barcelona, Madrid, Palma de Mallorca, Badajoz y Segovia. Esta iniciativa ha tenido tal acogida que ya quedan muy pocos décimos.